



NUESTRA HISTORIA

TRADICIÓN Y MODERNIDAD AL SERVICIO DE LA MADERA

Maderas Framado es una empresa familiar de la comarca del mármol, dedicada la fabricación de embalajes, pellet y gestión de residuos de madera, que combina una amplia experiencia con una visión joven y dinámica. Esta dualidad se debe a la sólida trayectoria de su fundador y gerente, Manuel López, quien, con muchos años de experiencia en el sector de la madera, ha transmitido su conocimiento y pasión a la siguiente generación: Francisco y Lola, sus hijos, quienes garantizan la continuidad y evolución de la empresa.

Lo que comenzó como una pequeña carpintería, pasó a convertirse en un aserradero y fábrica de embalajes, y en el año 2000, dio un paso más para consolidarse como Maderas Framado, una empresa en constante evolución, comprometida con la calidad, el crecimiento y medio ambiente. Gracias a la combinación de la experiencia adquirida y el empuje de las nuevas generaciones, Maderas Framado sigue avanzando con la misma dedicación y pasión por la madera que definieron sus primeros años.





ecovadis

En Maderas Framado, apostamos por la calidad, la eficiencia y un firme compromiso con la sostenibilidad. Nuestro esfuerzo en integrar prácticas responsables nos ha valido la medalla EcoVadis a la Sostenibilidad, un reconocimiento internacional que avala nuestro compromiso con el medio ambiente, el bienestar de nuestros trabajadores y nuestra responsabilidad social.

Este logro nos impulsa a seguir mejorando cada día, ofreciendo soluciones a medida que combinan excelencia y sostenibilidad, contribuyendo al cuidado del planeta y al desarrollo de nuestra comunidad.

COMPROMISO

En Maderas Framado, combinamos calidad, eficiencia y sostenibilidad, respaldando este compromiso con un Código Ético, un Protocolo contra el acoso y una Política de Sostenibilidad y Medio Ambiente. Nos dedicamos a garantizar un entorno de trabajo seguro, la gestión responsable de residuos y la reducción de nuestra huella de carbono. Como gestores autorizados de residuos de madera no peligrosos, con GRU-639 y NIMA-0490000084, apostamos por la economía circular y el desarrollo sostenible, e innovamos continuamente para contribuir a un futuro más responsable.



SERVICIOS

SOLUCIONES HECHAS A MEDIDA



EMBALAJES

Nos dedicamos a la creación y producción de soluciones de embalaje en madera, diseñadas para ofrecer una protección óptima y seguridad a tus productos durante su transporte y almacenamiento, con tratamiento fitosanitario para exportación (NIMF-15, con número ES-04-0003 HT)



PELLET

Nuestra producción de pellets de madera garantiza una solución eficiente y respetuosa con el medio ambiente para la calefacción y otras aplicaciones energéticas.



GESTOR DE RESIDUOS

Garantizamos una gestión integral de los residuos no peligrosos de madera, desde su recogida hasta su transporte y reciclaje.



MOBILIARIO

Especializados en la fabricación de mobiliario de madera maciza, principalmente mesas, ofreciendo productos de alta calidad que destacan por su resistencia y diseño atemporal. Cada pieza está cuidadosamente elaborada artesanalmente.



EMBALAJES

En Maderas Framado S.L., nos especializamos en el diseño y fabricación de envases y embalajes de madera que garantizan la protección y seguridad de tus productos durante su transporte y almacenamiento. Trabajamos con madera de alta calidad para asegurar la resistencia y durabilidad que necesitas.

Diseñados para soportar condiciones exigentes, ideales para todo tipo de mercancías, desde productos frágiles hasta materiales pesados.

Diseño adaptado a tus especificaciones

Personalizamos cada envase según tus necesidades, asegurando que se ajusten perfectamente a las dimensiones y requisitos de tus productos.

Versatilidad

Ofrecemos opciones para diferentes sectores industriales, desde alimentación y agricultura hasta construcción y logística.

Sostenibilidad

Todos nuestros productos se elaboran con madera sostenible, promoviendo un ciclo de vida responsable y respetuoso con el medio ambiente.

CAJAS Y CAJONES

Soluciones resistentes y personalizadas para proteger tu mercancía.

CABALLETES

Soporte seguro y funcional para todo tipo de transporte.

PALETS Y MADERA DE ESTIBA

Estabilidad y eficiencia para el manejo de tus cargas.

Ofrecemos productos fabricados a medida, elaborados con madera de pino tratada térmicamente para cumplir con la normativa fitosanitaria de exportación **NIMF-15** (ISPM-15 en inglés). Garantizamos calidad y cumplimiento con nuestro número de operador certificado: **ES-04-0003 HT** y planta de tratamiento propia.





PELLET

PRODUCCIÓN DE BIOMASA

En Maderas Framado S.L., estamos comprometidos con la sostenibilidad y la promoción de energías renovables. Nuestra producción de pellets de madera garantiza una solución eficiente y respetuosa con el medio ambiente para la calefacción y otras aplicaciones energéticas.

COMBUSTIBLE DE CO2 NEUTRO, PARA UN CICLO SOSTENIBLE



El pellet es reconocido como un combustible con emisión neutra de CO₂, ya que el carbono liberado durante su combustión es el mismo que el árbol absorbió a lo largo de su vida, cerrando así un ciclo sostenible. Elegir un pellet de alta calidad como FRAMAPELLET no solo garantiza un rendimiento óptimo en la combustión, sino que también contribuye a reducir significativamente las emisiones generadas. Apostar por energía eficiente y respetuosa con el medio ambiente nunca fue tan fácil.

<u>Bajo contenido de humedad</u>: Los pellets tienen un nivel de humedad muy bajo, lo que garantiza una combustión eficiente y una mayor producción de calor.

<u>Fácil almacenamiento</u>: Su forma compacta y uniforme facilita el almacenamiento y transporte, ocupando menos espacio que otros combustibles como la leña.

<u>Residuos mínimos</u>: Durante la combustión, los pellets generan muy poca ceniza, lo que reduce el mantenimiento de las estufas y calderas.

<u>Autonomía prolongada</u>: Los pellets permiten un suministro constante de calor durante largas horas sin necesidad de recargas frecuentes.





GESTOR DE RESIDUOS

GESTOR DE RESIDUOS DE MADERA NO PELIGROSOS

En Maderas Framado nos enorgullece ser gestores autorizados de residuos de madera, comprometidos con el cuidado del medio ambiente. Garantizamos una gestión integral de los residuos de madera no peligrosa, desde su recogida hasta su transporte y reciclaje, siguiendo todos los procedimientos legales y ambientales establecidos.



Tu colaboración en la correcta gestión de residuos de madera tiene impacto directo en la protección del medio ambiente. Al confiar nosotros, no solo cumples con las regulaciones vigentes, sino que también ayudas reducir а contaminación y el consumo naturales, participando activamente en el cuidado de nuestro planeta.



RECOGIDA Y TRANSPORTE RESPONSABLE

Realizamos el servicio de alquiler de contenedor, recogida y transporte de residuos de madera de forma eficiente, asegurándonos de que se realice conforme a la normativa vigente y de manera que se minimicen los impactos medioambientales.



RECICLAJE Y REVALORIZACIÓN DE LA MADERA

Nuestra prioridad es garantizar que la madera no peligrosa sea reciclada y reutilizada correctamente. A través de procesos de tratamiento adecuados, contribuimos a la economía circular, reduciendo la necesidad de nuevas extracciones y favoreciendo el reaprovechamiento de recursos.



CUMPLIMIENTO NORMATIVO

Al ser gestores autorizados, con GRU-639 y NIMA-0490000084, cumplimos con todas las regulaciones y normativas locales, autonómicas y nacionales sobre la gestión de residuos, lo que nos convierte en un socio confiable para el manejo de los residuos de madera en cualquier tipo de actividad.

Siendo los productos resultantes de este proceso, serrín y astillas, para diferentes usos.



MOBILIARIO

TUS MUEBLES A MEDIDA

Productos de alta calidad, resistentes y con un diseño atemporal.

Nuestro producto estrella son las mesas con tablero de madera maciza, ideales para aportar calidez y estilo a cualquier espacio.



Fabricamos mesas en medidas personalizables, con largos que van desde 200 hasta 300 cm, anchos entre 80 y 100 cm, y gruesos de 4.5 a 7 cm.

Cada pieza es elaborada con precisión y cuidado, destacando la belleza natural de la madera maciza y adaptándose a las necesidades de nuestros clientes.





COMPROMISOS

RESPONSABILIDAD CORPORATIVA

COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD Y LA RESPONSABILIDAD CORPORATIVA

En Maderas Framado, combinamos calidad, eficiencia y sostenibilidad, respaldando este compromiso con un Código Ético, un Protocolo contra el acoso y una Política de Sostenibilidad y Medio Ambiente.

Nos dedicamos a garantizar un entorno de trabajo seguro, la gestión responsable de residuos y la reducción de nuestra huella de carbono.

Como gestores autorizados de residuos de madera no peligrosos, apostamos por la economía circular y el desarrollo sostenible, e innovamos continuamente para contribuir a un futuro más responsable.





Dirección:

Polígono Industrial Olula del Río Parcela 32, 04860 Olula del Río, Almería.

E-mail:

maderasframadoeyahoo.es

Teléfono:

+34 950 44 16 25

Móvil:

Móvil: +34 678 73 40 46

